

■ **Stiftung zur Förderung der Jugendkultur im Kanton Solothurn**, in Solothurn, bei Rolf Studer, Sälrain 13, 4500 Solothurn, Stiftung (Neueintragung). Urkundendatum: 26. 05. 2004. Zweck: Die Stiftung bezweckt vor allem in der Stadt Solothurn aber auch im ganzen Kanton Solothurn die Förderung und den Austausch von Kultur, Musik, Literatur und Kunstgewerbe. Sie bezweckt ebenfalls die Förderung privater und öffentlicher kultureller Einrichtungen und Projekte für die Jugend in diesen Bereichen. Weiter bezweckt sie die Förderung und den Austausch im Bereich von sogenannten Randsportarten. Die Stiftung soll insbesondere für die Kulturfabrik Kofmehl einen Bau erstellen und zu sozial verträglichem Mietzins zur Verfügung stellen. Organisation: Stiftungsrat von 3 Mitgliedern und Revisionsstelle. Eingetragene Personen: Studer, Rolf, von Rüttenen, in Solothurn, Präsident des Stiftungsrates, mit Einzelunterschrift; Kofmehl, Patrik genannt Pipo, von Derendingen, in Biberist, Vizepräsident des Stiftungsrates, mit Kollektivunterschrift zu zweien; Flury, Gaudenz, von Feldbrunnen-St. Niklaus, in Luterbach, Mitglied des Stiftungsrates, mit Kollektivunterschrift zu zweien.

Tagebuch Nr. 2881 vom 04.06.2004
(02301898 / CH-241.7.004.187-9)